

Theater und Musik

Dr. Richard Strauss hat dem Intendanten des
Bad. Landestheaters, Robert Boltner, folgendes
Schreiben geändert:

Karlsruhe, den 6. Juni 1924.

Hochwürdiger Herr Intendant!

Ich möchte nicht von Karlsruhe scheiden, ohne Ihnen meinen wärmsten Dank und meine aufrichtige Anerkennung auszusprechen für die so außerordentlich gelungene Strauss-Woche. Die Wiedergabe meiner so schwierigen und anspruchsvollen Werke durch das vortreffliche Künstlerpersonal Ihrer Bühne, ebenan die Herren Operndirektor Gottlobis und Oberregisseur Stana, leiste ein glänzendes Zeugnis für die hohe Leistungsfähigkeit der Karlsruher Bühne ab, die sich damit ihres alten Ruhmes durchaus würdig erwiesen hat.

Ich bitte Sie, Allen, die mit voller Hingabe an dem Gelingen beteiligt waren, Solisten, Orchester, Ballett, Chor und technisches Personal, den Ausdruck meiner herzlichsten Bewunderung und meines wärmsten Dankes freundlich zu übermitteln.

In vorzüglicher Hochachtung

Ihr ganz ergebener

(ges.) Dr. Richard Strauss.